

EM-Hype beflügelte Schulaktion

24.09.2022 12:15



EM-Hype beflügelte Schulaktion

Die TSG 1862 Weinheim hat erfolgreich vom positiven Stimmungsbild der Leichtathletik-EM profitiert. Einer groß angelegten Grundschulaktion folgten sage und schreibe 66 Kinder und absolvierten mit der Deutschen Hochsprungmeisterin Bianca Stichling ein Schnuppertraining. Nachdem die Leverkusenerin über ihre Anfänge bei der TSG im Alter von acht Jahren berichtet hat, ging es nach kurzem Aufwärmen darum, die Grundlagen jedweder leichtathletischen Betätigung kennen zu lernen, nämlich Laufen, Springen, Werfen. Dementsprechend gab es einen 20 m Sprint durch die Lichtschranke, Zonenweitsprung und Ballwurf.

Den Schülern sowie den zahlreichen Zuschauer hat der kurzweilige Nachmittag viel Freude bereitet, was am Ende auch dadurch sichtbar wurde, als dass Bianca wiederholt zum gemeinsamen Foto gebeten wurde. Außerdem freute sich Abteilungschef Thomas Geißler über die hohe Zahl derer, die sich bereits für das Nachfolgetraining angekündigt haben: Die Schulen haben unsere Aktion hervorragend unterstützt und in großem Maße Werbung für uns betrieben. Wenn die Leichtathletik Chancen wie eine Heim-EM nutzt, dann laufen einem die Talente nur so